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II-S-I10 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 1 8. Dez. 1973 Nfj ..... 1.f.:~, IJ 
An_f.rag e 

der Abgeordneten Dr.KÖNIG, Dr.BAUEH., Dr.FIEDLER 
und Genossen 
an den Bundesminister für Verkehr 
betreffend Ausbau des SchneJ.lbahn- und Verkehrsverbundsystems im 

vliener Raum 

Angesichts der ausgezeichneten Bewährung der bisher eingerichteten 
Schnellbahnlinie und der immer schwieriger werdenden Situation des 
Individualverkehrs in den Ballungsräumen stellen die unterzeichneten 
Abgeordneten nachstehende 

A n fra g e : 

1) Ist für 1974 ein Ausbau der Wiener Schnellbahn beabsichtigt und 
in welcher Weise? 

2), Wieviel zusätzliche Schnellbahngarnituren sind für eine Inten
si vierung des Schnellbahnverkehrs auf der bestehenden Lin:i.e 
erforderlich und wieviele Garnituren werden 1974 in Auftrag 
gegeben \'rerden? 

3) Welche Strecken der Verbindungsbahn sind für einen schnellbahn
.mäßigen Ausbau vorgesehen und in welchem Zeitraum? 

4) \'leIche konkreten Maßnahmen zur Schaffung des Verkehrsverbundes sind 
bereits erfolgt bzw. in Vorbereitung? 

5) Ab wann ist mit der Verwirklichung eines Tarifverbundes zu rechnerl'? 
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